



SOUPROSSE

Le mot du Maire

Souprossaises, Souprossais, Les années se suivent et se ressemblent.

La crise est là, bien présente avec une diminution des dotations et un accès au crédit particulièrement difficile rendant la gestion des collectivités compliquée.

Pour autant nos projets suivent leur cours.

La pharmacie a ouvert ses portes le 24 septembre dernier, le cabinet des kinésithérapeutes le 5 novembre, ceux du médecin et de l'infirmière le 17 décembre. Cette réalisation déterminante contribuera à pérenniser une offre de santé de proximité pour notre village. Nous ne ménageons pas notre peine pour développer et diversifier cette offre. Nous espérons vous annoncer de bonnes nouvelles prochainement.

Le groupe scolaire va permettre dès la rentrée 2013 d'offrir à nos enfants des conditions d'accueil particulièrement agréables. S'en suivra, une première tranche de lotissement qui sera proposée à la vente. L'acquisition du site de l'annexe Saint Joseph est enfin devenue réalité et va nous permettre de donner un peu d'oxygène à notre centre bourg qui en manque cruellement.

Je ne voudrais pas passer sous silence la manifestation marquante de l'année 2012, le comice agricole. Le succès est allé au-delà des espérances des organisateurs. Cette réussite est en grande partie due à la forte implication des chevilles ouvrières qui ont su mobiliser très largement les énergies autour de cet événement. J'en profite pour remercier tous les bénévoles impliqués dans nos nombreuses associations qui contribuent à l'animation du village tout au long de l'année.

L'équipe municipale, agents et élus se joint à moi pour vous souhaiter d'excellentes fêtes de fin d'année qui doivent être un moment privilégié pour nos familles.

Nous aurons plaisir à vous accueillir lors de la cérémonie des vœux le samedi 12 janvier 2013.

Votre maire,
Christian Ducos.

Bulletin municipal 2012

Pôle Santé



Les différentes phases des travaux

Projet de l'année, il est achevé dans sa partie à vocation professionnelle proprement dite: Bâtiment à usage de pharmacie et rez-de-chaussée du bâtiment destiné aux praticiens. Les travaux ont débuté fin 2011 par la démolition à l'intérieur du bâtiment existant. Retardés en février par une longue période de gel, ils ont pu reprendre et se poursuivre dans des conditions normales à l'exception des aléas liés à la rénovation. Le bâtiment a pu être couvert au printemps. L'aménagement intérieur du rez-de-chaussée est terminé et les praticiens sont pour

partie installés: Les kinésithérapeutes depuis début novembre, médecin et infirmière mi-décembre.

Un cabinet reste libre: notre recherche d'un médecin pour compléter cette équipe médicale se poursuit. Plusieurs contacts ont été liés, nous sommes confiants pour une concrétisation en 2013. Le docteur Agnès PARGADE, pédopsychiatre, restera au 137 avenue Hagenthal le Bas.

Restent à terminer les travaux d'aménagement intérieur des deux appartements situés à l'étage du pôle santé: Un T2 et un T3 seront disponibles à la loca-

tion au cours du 1^{er} trimestre 2013.

La construction de la pharmacie a commencé au mois de janvier 2012 pour s'achever au mois d'août. Le local a pu être livré à M. LOUGUET courant septembre pour lui permettre de réaliser son agencement intérieur.

L'objectif fixé est atteint: offrir à la population de SOUPROSSE des services de santé de proximité et de qualité.

Au terme de l'opération, la somme des loyers perçus couvrira l'amortissement de l'investissement.

BAUX PROFESSIONNELS

Aux termes d'un acte sous seing privé en date du 5 août 2012 la commune a loué à M. Philippe LOUGUET, pharmacien, le local à usage de pharmacie, situé Avenue Hagenthal le Bas n° 100, depuis le 1er octobre 2012, moyennant un loyer de 850,00 € par mois.

Aux termes d'un acte sous seing privé en date du 10 novembre 2012 la commune a loué à la SCM KINE DE MUGRON partie du pôle santé situé avenue Hagenthal le Bas n° 50, soit 3 pièces (salle d'attente et WC à partager avec les autres praticiens), depuis le 1er novembre 2012 moyennant un loyer de 200 €/mois pendant 6 mois, puis 550,00 €/mois ensuite.

MANIFESTATIONS



Matériel et bétail étaient présents en nombre ...

COMICE : L'organisation du comice inter-cantonal du 30 juin 2012 était une première cette année dans l'histoire de nos fêtes patronales et à témoigné un succès populaire allant au delà des espérances souhaitées.

La mobilisation et la persévérance d'équipes de bénévoles particulièrement motivées ont fait de cette fête une belle réussite.

TRAVAUX DIVERS

Avenue Hagenthal le Bas :

Les massifs de plantes vivaces ont été installés au printemps sur les conseils de Michel DAUGA. Les plantations ont été effectuées par les employés municipaux.

Ateliers municipaux et toilettes publiques :

Les alentours de cet ensemble ont été arasés, les murs vont être enduits de manière à offrir une uniformité avec la pharmacie et le pôle santé.

Lotissement des arènes :

Les travaux se sont achevés par la plantation d'une allée de rosiers qui délimite la circulation piétonne.

Salle des Fêtes et hall des sports :

Les travaux se sont poursuivis au cours de l'année : réfection des plafonds et peintures des deux petites salles de réunions à l'arrière du hall des sports, aménagement d'un plan de travail, pose de panneaux acoustiques.

Mairie : L'aménagement de la salle de réunions du conseil municipal, à l'étage, est terminé.



SPECTACLE : En partenariat avec « l'association des parents d'élèves », un bon nombre de spectateurs sont venus encourager, ce samedi 4 août 2012, la trentaine d'acteurs du Pays Rouergat « La Pastourelle de Rodez ».

L'apéritif de bienvenue et la restauration du groupe étaient assurés par le Conseil Municipal. L'association des parents d'élèves ayant offert le « pot de l'amitié » après le spectacle.

CONCERT : Le 18 février 2012, les voûtes de l'église de GOUDOSSE ont résonné au son du répertoire du chœur basque « LAPURTARRAK ».

Ce concert, dans le cadre de la saison culturelle de la Communauté de Communes du Pays Tarusate, où plusieurs centaines de personnes ont pu être « saisies » par des voix remarquables, reste une manifestation à reconduire dans le cadre de cet édifice.

TÉLÉTHON : Votre très forte mobilisation pour cette cause a de nouveau permis de récolter la somme de 4843,61 € intégralement reversée à l'A.F.M.

PERSONNEL COMMUNAL

Certains contrats aidés ayant pris fin durant l'année, l'équipe s'est trouvée restructurée notamment au sein des services techniques :

Service administratif : Christine BAYLE, Pierre DARRIEU-TORT

Services techniques : 6 employés polyvalents dont 4 sous contrats aidés par l'Etat : Jean Marc LARROQUE, Bruno DUPONT, Michel PUYO (polyvalent et espaces verts), Didier LAFONT (spécialisé dans le bâtiment), Rémi MARHEIN (se spécialisant dans le bâtiment), Fabien REMENANT (se spécialisant en espaces verts),

Ecole et cantine : Françoise CARRERE (ATSEM), Josépha LAMARQUE (responsable de la cantine), Fabrice LALANNE (cantine, entretien école et bâtiments communaux), Marie Thérèse DE AGUIAR (service à la cantine).

RELAIS D'ASSISTANTES MATERNELLES (R.A.M.)

UN RAM MULTI-SITES ET ITINERANT.

A l'initiative de la Communauté de Communes du Pays Tarusate, l'association Familles Rurales a mis en place un Relais D'Assistants Maternelles. C'est un service pour les assistantes maternelles et les familles ayant de jeunes enfants. Ses missions sont d'améliorer l'accueil du jeune enfant, soutenir les professionnels de la petite enfance, animer des rencontres, renseigner et orienter les parents, les professionnels et les candidates à l'agrément.

Il sera présent à Souprosse chaque mercredi des semaines impaires jusqu'à fin décembre 2012, salle de la b.c.d. à l'école. Le même jour de 14 à 17 h un accueil individuel est également proposé aux parents à la recherche d'un mode de garde, en quête d'informations. Plus largement, un réel temps d'écoute et de conseil est recherché afin que les parents abordent l'accueil de leur enfant de façon sereine.

Cet accueil individuel est également proposé aux assistantes maternelles et aux candidates à l'agrément.

Le tableau des permanences pour l'année 2013 est disponible sur les sites : www.pays-tarusate.fr.

GROUPE SCOLAIRE DU POURQUÉ



Vue du Nord Est



Vue de l'ouest



Pose de la première pierre le 27 juillet 2012 (photo Guy Bop Sud-Ouest)



Vue Sud Est

Une volonté affichée en 2008, qui se concrétise chaque jour un peu plus. L'étude de programmation a été réalisée avec la participation du CAUE des Landes et de l'équipe pédagogique. Parmi une trentaine de candidatures, notre choix s'est porté sur l'architecte Sébastien Guénio. Suite à l'appel d'offre lancé en début d'année 2012, les travaux ont commencé au printemps. Le 27 Juillet, Monsieur le Préfet, ainsi que messieurs Emmanuelli, Carrère, Broquères, Subsol, Goyheneix, sont venus prêter main forte à Christian Ducos, notre Maire, pour poser la première pierre. Des aides à hauteur de 50 % ont été obtenues pour financer cet investissement d'avenir.

S'inscrivant dans le schéma d'aménagement du « Pourquoi », en marquant l'entrée de ce nouveau quartier, le bâtiment à ossature bois haut en couleurs va s'étendre sur un millier de mètres

carrés. Il va accueillir 3 salles de classe, un atelier, la bibliothèque et la garderie. Ces modules de 65 m² pourront changer d'affectation en fonction de l'évolution des effectifs. La salle de restauration fait 91m² et la salle de repos pour la petite section de maternelle, 65 m². La salle de motricité de 100 m² située à l'entrée de l'établissement permettra d'autres utilisations en dehors des périodes scolaires.

Ces deux corps de bâtiments abritant pour l'un les classes primaires et pour l'autre les classes maternelles, s'articulent autour du préau et s'ouvrent sur un espace extérieur généreux. Chaque intervenant respectant le calendrier, la réception des travaux devrait avoir lieu avant l'été, permettant ainsi une ouverture à la rentrée de Septembre 2013.

EFFECTIFS 2012/2013:

69 enfants inscrits répartis en 3 classes:

-Cycle 1: 26 enfants (Dominique LAPERCHE)

-Cycle 2: 19 enfants (Cécile LANSAMAN)

-Cycle 3: 24 enfants (Marie CASASSUS, directrice).

Cantine:

Une large majorité des enfants prend son repas à la cantine, dont le tarif passera à 2,80 € à partir du 1^{er} janvier 2013. Ces repas, sont confectionnés par l'équipe des cuisiniers de l'E.H.P.A.D.

Garderie : 48 enfants y sont inscrits.

BOULODROME

Le terrassement a été effectué sur 3 000 m² avec l'aide de bénévoles et de salariés de l'entreprise Baptistan. Ces travaux ont été effectués sur plusieurs week-ends :

D'abord le décaissement, 2 journées. Puis le remblai a été réalisé sur 2 autres journées avec du gravier tout-venant offert par Pierre Darréourt et Xavier Comet. Michel Lataste nous a également permis d'avoir du matériel Locadour à des conditions avantageuses. Enfin une couche de remblai sur 2 000 m² avec du gravier 0/20 alluvionnaire et une 2ème couche avec du 0/15 ont été étendues et nivelées cet été.

En ce qui concerne le projet de couverture du boulodrome en partenariat avec EDF énergie nouvelle, nous sommes toujours dans l'attente d'une réponse.





RAPPEL SERVICES

RECENSEMENT :

Notre commune, comme toutes les communes de France de moins de 10.000 habitants, doit procéder tous les 5 ans à l'enquête de recensement de la population. Elle se déroulera du jeudi 17 janvier au samedi 23 février 2013. Les personnes sans abri et vivant dans des habitations mobiles seront recensées durant les deux premiers jours de la collecte soit le jeudi 17 et le vendredi 18 janvier.

L'enquête sera effectuée par deux agents recenseurs recrutés par la commune : Nicole LANNIBOIS et Françoise CARRERE . Vous voudrez bien leur réserver le meilleur accueil. Elles vous remettront les questionnaires du recensement (une feuille de logement par foyer et un bulletin individuel pour chaque personne y vivant, quel que soit son âge), vous aideront à les compléter si vous le souhaitez et répondront à vos questions.

A la fin de l'enquête la mairie transmet à l'INSEE tous les documents collectés.

LOYERS COMMUNAUX

Occupation des différents loyers communaux :

Au « Bac » : Daniel DESPAX, depuis le 1^{er} décembre 1993 moyennant un loyer mensuel de 286,43 €,

Avenue du 8 mai n° 60 , « Presbytère » :

Appartement du rez-de-chaussée : Annie MARROCQ, depuis le 1^{er} février 2001 moyennant un loyer mensuel de 448,36 €,

Appartement de l'étage : Markus MONKE et Elodie CARRERE, depuis le 1^{er} novembre 2012 moyennant un loyer mensuel de 510,00 €,

Chemin du Pigeon n° 107 :

Appartement n° 1 : Cédric et Elodie DARRIEUTORT, depuis le 10 mai 2010 moyennant un loyer mensuel de 509,26 €,

Appartement n°2 : Gilbert ROBIN, depuis le 10 mai 2010 moyennant un loyer mensuel de 276,40 €,

Avenue du 11 Novembre n° 100 :

Appartement ouest : Samuel DUCASSE, depuis le 1^{er} octobre 2012, moyennant un loyer mensuel de 423,66 €,

Appartement est : Christine COURROUYAN, depuis le 1^{er} avril 2012 moyennant un loyer mensuel de 400,00 €.

RELAIS POSTE COMMERÇANT

Afin d'apporter un meilleur service à la population, un relais poste commerçant a ouvert depuis le 1^{er} décembre en remplacement de l'agence postale. Liliane DARRIEUTORT assure ce service aux jours et heures d'ouvertures habituels de son commerce. Elle effectue toutes les opérations relatives au courrier et vous pouvez également faire des retraits à hauteur de 150 € maximum par semaine.

ETAT CIVIL

NAISSANCES :

Le 18 janvier 2012 : Léana SERREAU, fille de Cédric SERREAU et de Carine LAFOND, 2679 route de Tartas, «Touriste »,

Le 7 février 2012 : Matthéo Patrice AUBERT, fils de Sébastien AUBERT et d'Aurélié PERNIER, 251 rue du 8 mai 1945,

Le 30 mars 2012 : Shayana Angélique NAPOLI, fille de Priscilla NAPOLI, Chemin de la Laiterie,

Le 23 avril 2012 : Noé André LESPES, fils de Sandy et Aurélié LESPES, 447 route de Meilhan, « Meysouet »,

Le 24 avril 2012 : Zayna NAUD, fille de Samuel et Anaïs NAUD, 701 route de Meilhan,

Le 11 juin 2012 : Louis Jean DEZES, fils de Guillaume et Hélène DEZES, 63 allée des Arènes,

Le 29 août 2012 : Gabriel GRIET, fils de Julien et Emelyne GRIET, 100 allée des Arènes,

Le 1^{er} septembre 2012 : David CEPEDA, fils d'Estelle CEPEDA, 1737 route de « Mesplet »,

Le 17 septembre 2012 : Léonie Ninon Antoinette GUIHOU, fille de Yann et Isabelle GUIHOU, 446 route de Meilhan, « Barriou ».

Le 16 Novembre 2012 : Gabin LARTIGAU, fils de Patrice LARTIGAU et de Déborah DUPRAT, 446 chemin de « Couloum », « Téoulère ».

Le 28 Novembre 2012 : Paul Lê Minh BECLIER, fils de Christophe BECLIER et de Kim Oanh LE THI, 753 rte de Meilhan.

MARIAGES :

Le 1^{er} septembre 2012 : Cédric DARRIEUTORT et Elodie MONNERIE , 107 chemin du « Pigeon ».

Le 15 septembre 2012 : Eric LAGARDE et Christelle DUBOSCQ, 628 route de Tartas, « Vieillotte ».

Le 12 décembre 2012 Jean Thierry DARRIEUTORT et Béatrice Jeanine VICEDO, 397 chemin du « Goudon ».

DÉCÈS

Le 25 janvier 2012 : Albert JUSTES, 80 ans, EHPAD,

Le 14 février 2012 : Jean Baptiste DARTIGOEYTE, 84 ans, EHPAD,

Le 25 février 2012 : Irène FARGUES née DUPRAT, 97 ans, EHPAD,

Le 4 mars 2012 : Marie Laure DARRIEUTORT née CABANNES, 83 ans, 885 chemin de Mesplet, « Jouanic »,

Le 7 mars 2012 : Henri André LOUPIEN, 80 ans, EHPAD,

Le 13 mars 2012 : Raymond Henri LEGROS, 74 ans, 58 chemin du Matilat, « Matilat »,

Le 6 avril 2012 : Yvonne BEAUMONT née GENSOUS, 95 ans, EHPAD,

Le 12 avril 2012 : Juliette NASSIET née LABARRERE, 85 ans, EHPAD,

Le 14 avril 2012 : Germain TOUSSAINT, 91 ans, 125 route de Meilhan, « Bouheben »,

Le 3 juin 2012 : René SOMBRUN, 73 ans, 1735 chemin de « Mesplet », « Chabou »,

Le 30 juin 2012 : Edmond DARTIGUELONGUE, 84 ans, 495 chemin de « Peyre », « Peyre ».

Le 23 octobre 2012 : Franck Michel Olivier DANTHEZ, 48 ans, 248 allées des Arènes.

Le 15 novembre 2012 : Amédée CASTAINGS, 85 ans, 2149 chemin de « Saoubiron ».

Le 21 novembre 2012 : Nicole TAUZIA épouse BEAUMONT, 80 ans, 180 chemin de Sampion.